

Kothen kompakt

Nr. 30/22_23



12.5.2023

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern,
Heute senden wir Ihnen und euch wieder Informationen für die kommende Schulzeit:

Ordnung im PZ und auf der roten Ebene:

Folgende Regelungen gelten ab sofort für die rote Ebene:

Einzigster Platz für das Aufstellen von Tischen und Stühlen ist das PZ! Ab sofort ist es **nicht mehr gestattet**, Stühle und/oder Tische im Bereich vor dem Verwaltungsflur aufzustellen und zu verwenden. Verkäufe müssen daher zukünftig im PZ stattfinden.

Außerdem möchten wir Euch bitten, **das Mobiliar nicht mehr zu mischen!** Es stehen nun genügend neue Stühle und Tische im PZ zur Verfügung. Bitte holt keine Tische und Stühle zusätzlich mehr aus der Mensa oder verwendet zusätzlich noch altes Mobiliar. Das alte Mobiliar wird nun bald abgeholt und soll daher komplett weggeräumt an einem Ort stehen, damit nichts vergessen wird.

Instrumentalunterricht am Kothen:

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

wir als Fachschaft Musik freuen uns sehr, dass ab dem kommenden Schuljahr 2023/24 die Bergische Musikschule nachmittags in unserem Haus vertreten sein wird, um euch Unterricht zu den günstigen Musikschulartikeln an verschiedenen Instrumenten anzubieten. Um herauszufinden, für welche Instrumente es Lehrer/innenbedarf gibt, möchten wir euch bitten uns an die Mailadresse instrumentalunterricht.am.gak@gym-kothen.de unverbindlich zu schreiben, wenn ihr Interesse an Unterricht an einem Instrument habt. Wenn die Musikschule den Bedarf einschätzen kann, kann sie auch die entsprechenden Instrumentallehrer/Innen stellen. Die aktuell gültigen Tarife für die verschiedenen Unterrichtsangebote könnt ihr [hier](#) einsehen. Es gibt auch die Möglichkeit, Instrumente erst einmal auszuleihen. All dies wird dann mit der Musikschule ausgemacht, ebenso die genauen Unterrichtstermine, wenn ihr dann euren neuen Stundenplan habt.

Wir würden uns freuen, wenn ihr dieses Angebot wahrnehmt, ihr bekommt Unterricht bei Profis, spart euch/euren Eltern einen extra Weg in die Stadt und seid dann natürlich bestens gerüstet für die Teilnahme an einem unserer Kothen Musikensembles!

Herzliche Grüße Esther Neustadt für die Fachschaft Musik

Tag der Naturwissenschaften am Kothen am 16.5.:

In der Anlage finden Sie und findet Ihr eine Übersicht der Aktivitäten, welche Eure Mitschüler:innen mit ihren Lehrer:innen für diese Aktion im Rahmen des Schuljubiläums vorbereitet haben. Sicher freuen sich alle über Ihren und Euren Besuch und Ihr und Euer Interesse an den NaWi-Projekten.

Tag der Kulturen am Kothen:

Wir haben entschieden, den Tag der Kulturen vom ursprünglichen Termin Dienstag, 20.6.2023, mit dem Termin des Tags der Fremdsprachen am Donnerstag, den 21.9.2022 zu „fusionieren“. Wir möchten so Dopplungen vermeiden und den Kulturen den nötigen Raum und die Wertschätzung entgegenbringen, die ihnen gebühren. Wir bitten, dies zu berücksichtigen und hoffen, die Planungen für den Tag der Kulturen so nicht negativ zu beeinträchtigen.

Neuigkeiten vom SchulEntwicklungsTeam:

Um unsere Arbeit für alle transparent zu machen, würden wir euch/Sie gerne regelmäßig über unsere aktuellen Themen und Projekte auf dem Laufenden halten! Bei unserem letzten Treffen am 3.5. ging es darum, die bei Eltern, Schülerinnen und Schülern und im Kollegium durchgeführte Bedarfsabfrage

auszuwerten, Bedarfe zu priorisieren und bereits einzelne Projekte zu koordinieren. Kleinere Wünsche und Verbesserungsvorschläge aus der Abfrage wurden zur Bearbeitung schon an die Zuständigen weitergeleitet. Als ein großes Thema bei der Bedarfsabfrage hat sich der Bereich Mensa herauskristallisiert. Diesem Thema haben sich Herr Gosebrink und Herr Wyneken bereits angenommen.

Ebenfalls in Arbeit: Um hervorragende Leistungen zugunsten der Schulgemeinschaft für alle sichtbar hervorzuheben und anzuerkennen, möchten wir als SET gerne den Kothener Schulpreis in den Kategorien Soziales Miteinander, Innovation und Nachhaltigkeit ausrufen. Die Auszeichnung soll jeden einzelnen der Schulgemeinschaft zum besonderen Engagement motivieren und positive Veränderungen vorantreiben. Wer sich diesbezüglich näher informieren möchte oder an einer Mitarbeit interessiert ist, findet das Konzept nun bei Iserv (Ordner: Schulentwicklungsteam) oder kann Joel Hesse (Elternvertreter) und Kyra Vittinghoff ansprechen. Weitere Wünsche und Anregungen für das SET können jederzeit unter Schulentwicklungsteam@gym-kothen.de an uns gerichtet werden.

Lehrerkonferenz am 22.5. und mündliches Abitur:

Wir erinnern an die Lehrerkonferenz am 22.5.23. Zuvor findet der Unterricht in Kurzstunden statt.

Wir werden am 23.5.23 ab 12.00 Uhr das mündliche Abitur abnehmen. Der Unterricht findet planmäßig statt.

Am **24.5.23** prüfen wir ganztägig. Dieser Tag ist ein **Studentag** für die Jahrgänge 5-Q1.

Wir wünschen allerseits ein schönes Wochenende
Herzliche Grüße

Claus-Alexander Wyneken

Sandra Mauroschat-Monti